

Antrag Nr. 18-O-02-0019

DIE LINKE

Betreff:

Illegales Parken auf dem Mittelstreifen des Bismarckrings unterbinden

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Mit der Verlagerung der Glascontainer auf dem Mittelstreifen des Bismarckrings/Höhe Sedanplatz ist die neu geschaffene Freifläche regelmäßig von PKW's zugeparkt. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um eine Begrünung dieses Abschnitts nach dem Vorbild der Bepflanzung auf dem 1. Ring.

Begründung:

Die vor einiger Zeit erfolgte Verlagerung der Glascontainer hat dazu geführt, dass die auf dem Mittelstreifen frei gewordene Freifläche von PKW's als Parkplatz benutzt wird. Die Entsiegelung und Bepflanzung dieses Bereiches unterbindet das illegale Parken und komplettiert das historische Erscheinungsbild des 1. Rings.

Wiesbaden, 17.04.2018